

Inaugura presidente Evo Morales Centro de Urgencias Médicas en Bolivia



La Paz, 8 nov (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales Ayma inauguró este martes un Centro Regulador de Urgencias Médicas en el sureño departamento de Potosí como parte de la jornada de celebraciones por el aniversario 206 de la gesta libertaria en ese territorio.

Según manifestó el mandatario boliviano, con una inversión de más de 3 millones de dólares se acondicionó la instalación con equipos médicos y de comunicación, dos ambulancias, seis camionetas, entre otros recursos que permiten fortalecer el sistema de salud en la nación suramericana.

El jefe de estado también precisó que a Potosí se le han entregado 131 millones de dólares para la construcción de siete hospitales más, programa que ya se encuentra en ejecución.

Debido a la mejoría económica que ha experimentado el país se han podido lograr es que se pueden lograr obras de impacto en los diversos sectores de la sociedad.

En los últimos 10 años, hemos invertido miles de millones de dólares en los distintos

rubros, añadió el máximo líder, quien destacó además la lucha del pueblo y prometió la continuidad de iniciativas en beneficio de los más necesitados.

Bolivia prevé un crecimiento de 4,8 por ciento el próximo año, según informó el ministro de Economía y Finanzas Públicas, Luis Arce, al explicar detalles del Presupuesto General del Estado (PGE) para 2017.

De acuerdo con Arce, el PGE se elaboró tomando en cuenta el precio referencial del barril del petróleo en 45,24 dólares, aunque puede producirse una mayor recuperación del crudo en los mercados internacionales.

El próximo año la inversión pública será de seis mil 189 millones de dólares, anunció el titular.

Las inversiones y el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) garantizarán la seguridad de las políticas sociales, entre ellas el bono Juancito Pinto, aplicado por el Gobierno con el objetivo de incrementar la matrícula escolar, reducir la deserción y disminuir la pobreza.

También serán garantizados el bono Juana Azurduy de Padilla, que se paga a embarazadas y madres de niños menores de dos años, y la Renta de la Dignidad, a las personas de la tercera edad, dijo el ministro de Economía.

Bolivia lidera el crecimiento en Sudamérica desde hace tres años, con un promedio de cinco por ciento. Para 2016, se estima que el PIB supere el 4,7 por ciento, a pesar de la baja de los precios de los hidrocarburos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/111455-inaugura-presidente-evo-morales-centro-de-urgencias-medicas-en-bolivia>



Radio Habana Cuba